

TWISTER



Das Lebensgefühl des Südens.

Die Kombination aus Farbigkeit und dem feinen Riefendekor verschafft den Gläsern der Serie TWISTER einen eigenständigen Charakter. Das Wasser erscheint so noch ein wenig erfrischender und der Sprudel noch ein wenig prickelnder.

Jede Farbe setzt jeweils eigene Akzente: So halten sich das rauchblaue und graublau Glas eher dezent im Hintergrund, was bei subtilen Dekorationen durchaus gewünscht sein kann. Oliv und Braun sind Farben einer warmen Natürlichkeit, die aktuell viele Freunde finden. Sommerlich frisch beleben Grün, Pflaume und Amber jede Tischdekoration auf der Terrasse, auf dem Balkon und selbstverständlich auch Indoor. Ob einfarbig oder in Kombination, mit diesen Farben lassen sich Stimmungen transportieren.

Überraschende Licht- und Farbeffekte bieten die Becher mit schwarzem oder weißem Äußeren kombiniert mit Gold, Silber oder Bronze im Inneren des Glases.

Neben den optischen Vorzügen liefern die Becher der Serie TWISTER auch praktischen Gebrauchsnutzen: Sie liegen mit ihrer bauchigen, harmonischen Form ausgesprochen gut in der Hand. Wer diese attraktiven Glasbecher nicht allein für Wasser oder Softgetränke einsetzen möchte, der kann sie auch als Teelichtgefäße für eine stimmungsvolle Beleuchtung verwenden. Und nach dem Einsatz können sie einfach in der Spülmaschine gereinigt werden.

Hinweis:

Bei allen farbigen Gläsern werden die Außenseiten mit organischer Farbe veredelt, die spülmaschinenfest ist.

A taste of the south.

The combination of colours and the finely scored decor provide the glasses with their own unique character. The water thus even appears a little more refreshing and the bubbles just a little more sparkling.

Every different colour sets its own accent: for example, the smoky blue and gray-blue tend to merge rather discreetly into the background, which may be desirable in the case of subtle table settings. Olive and brown are colours which offer a warm naturalness that is currently very popular. With summery freshness, green, plum and amber put life into any table decoration on the terrace, on the balcony and, of course, indoors. Whether unicoloured or in combination, with these colours, a wide range of moods can be conveyed.

The glass tumblers with a black or white exterior combined with gold, silver or bronze on the inside of the glass provide surprising light and colour effects.

In addition to their aesthetic appeal, the tumblers in the TWISTER series also provide practical consumer benefits: with their bulbous, harmonious form they feel extremely good in the hand. Anyone who does not want to simply use this attractive glass for water or soft drinks, can also use it to hold tea lights to provide atmospheric lighting. And after use, they can easily be cleaned in the dishwasher.

Advice:

The outside of all coloured glasses is finished with organic ink that is dishwasher safe.

TWISTER



352 00 12 TW011
Braun
 Brown
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 TW014
Oliv
 Olive
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 TW051
Blaugrau
 Smoky Blue
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 TW052
Rauchgrau
 Grey
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 TW006
Grün
 Green
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 TW015
Bernstein
 Amber
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 TW013
Flieder
 Lilac
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 ET086
Weiß-Gold
 White-Gold
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 ET087
Weiß-Silber
 White-Silver
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 ET088
Weiß-Bronze
 White-Bronze
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 ET096
Schwarz-Gold
 Black-Gold
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 ET097
Schwarz-Silber
 Black-Silver
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"



352 00 12 ET098
Schwarz-Bronze
 Black-Bronze
 465 ml / 15½ oz
 H: 120 mm / 4¾"
 D: 85 mm / 3½"

